Das Ergebnis zeigt aller Welt: Hier in unserer Deutschen Demokratischen Republik und mit ihr hat ein neues Deutschland Gestalt ge-DOKUMENTE wonnen. Es ist verkörpert durch unseren sozialistischen Staat deutscher Nation, der sich dem Frieden, dem sozialen Fortschritt, der Menschlichkeit, dem Glück des Volkes und der Völkerfreundschaft verschworen hat. Es ist ein Staat, dem deshalb das Vertrauen, dem deshalb die Herzen und Hände seiner Bürger unwiderruflich gehören. Mit ihrer Entscheidung haben sie bekundet, den Weg, den sie erfolgreich beschritten haben, fest und unbeirrbar weiterzugehen.

Die sozialistische Verfassung bestärkt unsere Bürger in ihrer Gewißheit, daß die Macht des werktätigen Volkes ihrem Streben nach Frieden, Sozialismus und Menschenglück stets und immer dienen wird. Diese Gewißheit wird bei den Angehörigen aller Klassen und Schichten neue Impulse auslösen, um ihrer VerfassungsVerpflichtung zu entsprechen, gemeinsam die Grundrechte des Volkes durch die Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus zu sichern und mit neuen hervorragenden Leistungen im sozialistischen Wettbewerb den 20. Jahrestag unserer Republik würdig vorzubereiten.

Der Schöpferkraft des Volkes ist breiter Raum gegeben. Ihn auszufüllen heißt tätig sein, damit Geist und Buchstaben der neuen Verfassung aus der Kraft unseres Volkes ihre Erfüllung finden, ihre Erfüllung in der entwickelten sozialistischen Gesellschaft unserer Deutschen Demokratischen Republik.

Verehrter Herr Vorsitzender, erlauben Sie mir. Ihnen namens der Zentralen Abstimmungskommission das offizielle endgültige Ergebnis des Volksentscheides über die Verfassung der Deutschen Demokratischen Republik zu übergeben.